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第２２１６例会 報告（2017・9・15）
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．来訪者紹介
４．出席 ％表彰･誕生･結婚祝い100
５．会長報告
６．幹事報告

７．乾 杯
８．食 事
９．委員会報告

１０．卓 話 理事長 岡田恭典様SUN-Tatebayashi
１１．点 鐘
１２．ロータリーソング

◆ビジター
様NPO SUN-Tatebayashi法人 理事長 岡田恭典

東和銀行 産業保健師 泉 理恵様
◆出席 ％表彰1 0 0

〈 年〉１４
霜村 年勇君

〈 年〉３
井本万里子君

◆誕生祝い

花房孝道君、 加藤 努君、 下井田秀一君

◆結婚祝い

髙 森 勉 君

七五三木正君

齊 藤 学 君

天沼会長◆会長報告
． 、１ 先週の早朝清掃では奉仕プロジェクト委員長さん
ＳＡＡさん始め皆様にお礼を申し上げます。

２． 日の理事会で納涼家族会の募金の使途について１
審議しました。総額 円集まり内 円を１０２,５００ １６,０００
九州北部集中豪雨義捐金に、残り 円を今後の８６,５００

。奉仕活動に一時預かりにしておくことになりました
九州北部集中豪雨義捐金は 月 日と 月 日の例７ ２８ ８ ４

会で募金箱を廻し集まったお金とこの 円を加え１６,０００
会員１人 送金を済ませました。１,０００円の目安で地区へ

３． 日 日 セミナーパートⅠが前橋問屋センタ１７ ＲＬＩ( )
ー会館でほぼ一日に亘り行われます。受講対象者の
正田会長エレクトと浦野副幹事が出席されます。

４． 日 火 午後１時からの高津戸荘敬老の日の行事１９ ( )
に私と青山幹事、新井 社会奉仕担当、高津戸荘理(み)

事の星野パスト会長の 名で出席して参ります。４
５．佐々木綾子会員事業所の が世界ミネラルウォーター

最高峰を決定する国際味覚審査機構で優秀味覚賞金
星 ツを受賞されました。誠におめでとうございます。２

幹事◆幹事報告 青山
◇次週 日は坐禅例会です。(点鐘 、光明寺)２２ 12：30
◇写真入会員名簿手帳を配布致しました。ご自身の情報

、 。のご確認と 個人情報保護の為取扱いにご留意下さい
◇ 月プログラム予定表を配布しました。１０～１２
◇納涼家族会決算書を配布しました。
◇ハイライトよねやま が配信されました。vol.２１０
◇釜山新西面ＲＣ訪問報告は 日の例会で行います。２９

１０◇津久井正義会員が自作の詩集を上梓されクラブに
冊寄贈いただきました。
２１日(木)桐生プリオパレス休館の為事務局もお休みです。◇

２１日(木)桐生中央ＲＣが例会変更ですが、メークの◇同じく
受付が出来ないのでご希望の方は事務局迄ご連絡下さい。
現況報告書の唐澤雅弘君勤務先ＴＥＬに誤りがありました。◇

◇地区大会･５ＲＣゴルフと夜間例会･新会員歓迎会の
出欠席をお早めにご連絡下さい。
宮内ＧＥ事務所開設のお知らせ。(田中Ｇ事務所と併設)◇
藤岡ＲＣ主催｢安心安全生活支援セミナー＆コンサート｣◇
のチラシとわたらせ養護園｢とんがりやね｣を頂戴しました。

第１回ゴルフコンペについては次号に掲載致します。

《次例会予告》

９月２９日 (金 ) 会員増強について
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桐生西ロータリークラブ

◇本日の昼食の胡麻豆腐は河内会員が高野山に修行に
。 。行かれたお土産で大変徳があります ご賞味下さい

◇例会変更のお知らせ
桐生南ＲＣ 10/18 桐生中央ＲＣ 10/19､10/26
伊勢崎東ＲＣ 9/25､10/9(休)､10/30(休) 他６ＲＣ

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 8/7､8/21､8/27､9/4 桐生南ＲＣ 8/27
桐生赤城ＲＣ 8/27､8/29､9/5

加藤ゴルフ部長◆乾 杯
つい最近カードのスキミング被害

に遭いました。それは米国でのイン
プラント学会に参加する為に仲間４
人でカードのデータ等をメールし、
これがハッキングされた様で、４人
共被害に遭ってしまいました。被害
金額はそんなに大きな額ではなかっ
たのですが、ビジネスアカウントと

して使用していたので、その後の処理が結構面倒で
した。皆様も気を付けて頂きたいと思います。

それでは皆様がスキミング被害に遭いませんよう
!!に、そしてご健勝とご多幸を祈念致しまして乾杯

１１８５キロカロリー◆食事メニュー
サラダ、白身魚と豆腐の蒸し物茸あんかけ、五目炒飯、海藻

鶏肉の甘酢ソース、香の物、春雨スープ、一口小菓子
◆委員会報告
□クラブ運営委員会

井本出席担当◇出席報告
（ ）会員総数 名 出席免除者 名の内 名出席の為６２ １１ １０

出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名６１ ４３
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％１８ ４ ７７.０５
前々例会修正出席率 ％ (最終欠席者 名)９５.０８ ３

□拠金委員会
石戸拠金委員◇ニコニコＢＯＸ

岡田恭典先生､卓話よろしくお願いします
天沼君､青山君､乾君､前原君､藤本君､奥村君､

髙森君､石戸君､小林 君､近藤君､江原君(聡)

出席 ％表彰有難うございました 霜村君､井本君100
誕生祝いを頂いて 花房君､下井田君

中野君加藤さん野村さんゴルフ大変お世話になりました
中野さん､お世話になりました 小林 君(惠)

ゴルフコンペ大変お世話になりました 向田君
年生まれベスグロ 年生まれワーグロ 田﨑君１４ ､１５

フォークソングの詩集をつくりました｡興味のある方
は是非見て下さい 津久井君
※会員名簿で確認できぬ人もいる 野村君
介護甲子園全国 位に入りました｡次はネット投票で３０
す｡応援お願いします 浦野君
次女が婚約しました 田中君
今朝のＪアラート毎回驚きます 河内君

小林 拠金委員長◇ロータリー財団 (惠)

岡田恭典先生､卓話ありがとうございます
向田君､浦野君､藤本君､奥村君､小林 君(聡)

天沼君先週の早朝清掃､会員アクトの皆様ご苦労様でした
出席 ％を頂いて 井本君100
誕生祝いを頂いて 下井田君

中野君加藤さん､野村さんゴルフ大変お世話になりました
ゴルフコンペお世話になりました 前原君
ゴルフ部長は怪物？ 田﨑君
五十肩再発つらいです 青山君
遊びづかれも結構つらい 野村君

花房君年輪ピック秋田大会ラグビーの試合に参加しました
プラタモリ高野山に､明日放送 河内君
次女が婚約しました 田中君

奥村米山奨学担当◇米山奨学
岡田恭典先生､卓話楽しみにしています

浦野君､藤本君､奥村君､河内君､小林 君(聡)

出席 ％表を頂いて 井本君100
誕生祝いを頂いて 下井田君

中野君加藤さん野村さんゴルフ大変お世話になりました
前原さん連続優勝おめでとうございます 野村君

田﨑君老兵は消えるべき？家住さん野村さんお世話様です
天沼君佐々木会員優秀味覚金賞受賞おめでとうございます

名簿を見ると自分も含め皆さんお若いですね 向田君
台風､北朝鮮問題とても心配です 青山君
北朝鮮のミサイルに断固抗議 近藤君!!
次女が婚約しました 田中君

卓 話

NPO法人SUN-Tatebayashi
理事長 および

群馬大学小児科 医師

岡田恭典様

『発達障害を取り巻く
現状と地域課題』

ここ最近、 等のマスコミが大きな社会問題としＮＨＫ
て取り上げている事などもあり、発達障害に対する理
解が高まっています。これは、虐待・不登校・学習の
不振・切れやすい・引きこもり・ニート・ゴミ屋敷等
の社会現象に、発達障害が深く関与していると解って
きたからだと思います。発達障害をお持ちの方は ％１８
いらっしゃいます。発達障害の増加は社会保障費の増
大や労働力の低下等で多額の経済損失を招き、深刻な
社会問題です。

発達障害を簡単に言いますと、この障害をお持ちの
方は脳の働き方･使い方が違います。脳の中なので外見
では非常に判り難く、その為、自閉症は心の病気だと
誤解される事が多々あります。脳の働き方･使い方の違
いは「行動」に表れます。この行動の違いが時に誤解
を生みます。その誤解は主に教室で起こります。この
周囲の不適切な関わりの為〝つらさ〟が身体の不調や
精神の不調を起こし、医療の現場に多くやって来るこ

とになります。
欧米社会を中心に、発達障害を正しく理解して適正

。な教育を施し生産性を上げる事に舵を取りだしました
これは大きな成果を上げて来ています。日本でも法律
の整備が為され、平成 年成立の発達障害者支援法が１６
大きな変換となり、その後、発達障害が障害者として
明記され、精神手帳も交付される様になりました。更
に平成 年の障害者差別解消法や合理的配慮の不提供２８
の禁止などで随分変わってきています。

私は群馬大学病院で平成 年から発達障害の臨床を２１
していますが、開設当初は二次障害を抱えている方が
過半数を占めベースに発達障害があるとは夢にも思っ
ていないという状況でした。今では約９割の方がきち
んと診断を知る為に来院し、その上で合理的配慮の提
供を受けるという時代になりました。この様な診断を

、 。受けた方が 入職される時代になっていくと思います
課題は、発達障害に正しい理解がされていない事で

す。正しい理解のもと専門家の育成が急務です。発達
、 、障害の方は 潜在的学習者でなく顕在的学習者なので

一人一人の脳に合わせて多種多様な項目を将来を見据
えて効果の検証された指導戦略を使って提供できる専
門家が必要です。しかし専門家の育成には非常に高額
な費用が掛かります。その為、行政を巻き込まないと
進展しません。

県内各市町村に専門家が必要ですので、財政的支援
や行政への働き掛け、また専門家が地域へ出て行った
際のご支援など、雇用主が多くいらっしゃるロータリ
ーの皆様に、是非ご理解とご支援をお願い致します。
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